

19 de marzo de 2025

Presidenta Courtney Neron

Vicepresidenta Emily McIntire

Vicepresidenta April Dobson

Miembros del Comité de Educación de la Cámara de Representantes

RE: HB 2007 – Relacionada con el aprendizaje de verano; declarando una emergencia

Estimada presidenta Neron, vicepresidenta McIntire, vicepresidenta Dobson y miembros del Comité de Educación de la Cámara

Para que conste, mi nombre es Yasi Lemus Isla. Soy una empleada de Adelante Mujeres y madre de una ex participante del programa juvenil “Chicas” de dicha organización, la cual ofrece servicios a las jóvenes latinas en los distritos escolares de Forest Grove, Hillsboro y Beaverton.

En nombre de las niñas, niños y familias Latinas que reciben estos servicios, me gustaría hoy, pedirles que no apoyen la HB 2007, ya que en la forma que ha sido redactada no brinda suficiente apoyo a nuestra juventud ya que por el momento la HB 2007 solo abarca el apoyo al aprendizaje de verano enfocado en la alfabetización y no refleja las necesidades reales de nuestros jóvenes en el sistema K-12. Los jóvenes necesitan programas de calidad que combinen la parte académica y acciones encaminadas a potenciar el desarrollo socioemocional para que así puedan alcanzar de manera exitosa sus metas personales y profesionales a largo plazo.

Nuestros estudiantes aprenden en las escuelas, pero también siendo parte e interactuando con las comunidades a las que pertenecen, a través de programas de verano y extracurriculares, como nuestro programa de Desarrollo Juvenil “Chicas”.

Me gustaría compartir una historia familiar sobre cómo los servicios extraescolares impactan positivamente la vida de los jóvenes. Cuando comencé a trabajar en Adelante Mujeres hace 9 años, buscaba ayuda para mi hija; ella vivía con muchas barreras

emocionales que le impedían relacionarse con otras personas y hacer amigos, ya que era una joven extremadamente tímida e insegura. Mi hija comenzó a asistir al "Programa de Tecnología de Chicas", un servicio extraescolar que la organización ofrecía por aquel entonces. No puedo precisar en qué momento la actitud de mi hija comenzó a cambiar, pero sí puedo asegurar que ese programa la ayudó mucho. Mi hija encontró en el programa otras jóvenes que como ella amaban la tecnología y ese interés común y experiencia de aprendizaje la ayudó mucho a establecer nuevas amistades. Hoy, mi hija terminó su carrera universitaria en Ciencias Contables y trabaja en una empresa de auditoría financiera, y esa mala época es solo una sombra en el pasado. Estoy muy agradecida con el programa extraescolar de Chicas de Adelante Mujeres por apoyar el crecimiento de mi hija y ayudarla a tomar decisiones con mayor seguridad.

El pasado año presenté mi carta de apoyo a la HB 4082. Hoy les pido que cumplan la promesa y la intención de seguir adelante con el progreso que ya habíamos logrado, para brindar un apoyo más integral a nuestros jóvenes en Oregón, no solo mediante el aprendizaje de verano, sino ampliando su accionar de manera tal que pueda cubrir también los programas extraescolares para asegurar el éxito estudiantil de todos los jóvenes de Oregón

Gracias por su atención.

Yasi Lemus Isla